

BOLETÍN DE PRENSA No. 519 ->>

- UAA ha logrado crecimiento histórico, equilibrado y pertinente que posibilitó a más jóvenes acceder a la educación media y superior: MAC.
- Se lograron realizar gestiones para llegar a una estabilidad en la UAA, por lo que ahora es una Institución con todas las posibilidades para seguir creciendo y afrontar nuevos retos: CLT.
- Parque vehicular amplia oportunidades para viajes de estudio, prácticas comunitarias, de campo o traslados.
- Vialidad poniente brindará mayor movilidad para zona norte de Ciudad Universitaria y accesos rápidos en casos de emergencia.

El rector Mario Andrade Cervantes sostuvo que con el apoyo del gobierno del estado, la Universidad Autónoma de Aguascalientes logró un crecimiento histórico, equilibrado y pertinente de su oferta educativa, posibilitando el ingreso de más estudiantes a nivel bachillerato y licenciatura, amplió su infraestructura y servicios para ofrecer una formación más competitiva, pero ante este desarrollo también se presentaron otras necesidades de movilidad y transporte a las cuales se responde aumentando su parque vehicular y con la inauguración de la vialidad poniente.

Durante la apertura de dicha vialidad y la entrega de 11 nuevas unidades vehiculares a la comunidad universitaria, Andrade Cervantes señaló que la Institución continúa con un sano equilibrio de desarrollo para ofrecer más y mejores servicios a los casi 19 mil alumnos de educación media y superior, docentes e investigadores para que puedan realizar sus funciones en óptimas condiciones.

Respecto a la vialidad poniente de la UAA, Andrade Cervantes apuntó que estos 800 metros de longitud posibilitarán una mayor movilidad al conectar la zona norte de Ciudad Universitaria con el área poniente que colinda con el río San Pedro, lo cual reducirá las probabilidades de accidentes en la salida norte sobre Av. Universidad, y se disminuirá el tiempo de espera de los conductores de 20 a sólo cinco minutos, pues ahora se permite el desahogo vial hacia la Av. Guadalupe González, donde se encuentra la Unidad de Extensión Académica de la Institución.

En su momento el gobernador constitucional del estado, Carlos Lozano de la Torre, manifestó que antes de la creación de la UAA, la población en la entidad llegaba a lo mucho a 500 mil habitantes, mientras que las actividades económicas sustantivas eran la agricultura, las relacionadas a lo textil y a ferrocarriles, pero la Institución permitió impulsar la industrialización, que también posibilitó que durante los últimos seis años se haya consolidado una economía y un sistema educativo pujante.

Debido a esto, subrayó que ser un estudiante de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es una distinción, pues aunque se ha aumentado la oferta educativo con la creación del Campus Sur y el Bachillerato Oriente, todavía algunos jóvenes no logran ingresar, además de que cuentan con las mejores condiciones para su formación; por lo cual les invitó a aprovechar las circunstancias que brinda la UAA y no desertar.

De igual manera señaló que durante su labor como senador, la Universidad presentaba un déficit que le impedía su desdoblamiento, pero se realizaron acciones y gestiones con gobierno federal para resolverlo, que posteriormente permitieron incluso realizar una serie de instalaciones ya como gobernador, por lo que ahora se entrega una Institución renovada, con todas las posibilidades para seguir creciendo y afrontar nuevos retos.

Por su parte, el director general de Infraestructura Universitaria, Luis Gilberto Zavala Peñaflor, explicó que el parque vehicular de la UAA contaba con 19 unidades, por lo que los 11 nuevos transportes representan un aumento de 55%, lo cual permitirá mayores opciones para realizar viajes de estudio, prácticas comunitarias, de campo o traslados para estudiantes, docentes e investigadores.

Sobre la vialidad poniente, informó que en la zona norte de Ciudad Universitaria se puede llegar a contabilizar un flujo de hasta 3 mil vehículos, por lo que este proyecto que se entrega a la comunidad universitaria mejorará su movilidad, pero además brindará accesos rápidos en casos de emergencia.

Cabe mencionar que a esta ceremonia de entrega del parque vehicular e inauguración de la vialidad poniente también asistieron Blanca Rivera Río, presidenta del sistema estatal para el Desarrollo Integral de la Familia; Felipe Leal Medina, integrante de la H. Junta de Gobierno de la UAA, en representación de Rodolfo González Farías, presidente de dicho órgano colegiado; Jesús González Hernández, secretario general de la Institución; Miguel Ángel Romero Navarro, secretario de Infraestructura y Comunicaciones de gobierno estatal; Francisco Chávez Rangel, director del Instituto de Educación de Aguascalientes; así como Karla Medina Guardado, presidenta de la Federación de Estudiantes de la UAA.

